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REQUERIMENTO Nº 474 /2023 

 

Senhores Vereadores; 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, as seguintes 

informações detalhadas sobre a terceirização das creches do Roseira e do Tanquinho: 

 

- Quais são os motivos que levaram à decisão de terceirizar as 

creches do Roseira e do Tanquinho? 

- Como essas creches foram selecionadas para o processo de 

terceirização? 

- Como será o processo de realocação dos funcionários das 

creches afetadas pela terceirização? 

- Os horários de trabalho e as escalas dos funcionários serão 

mantidos após a terceirização? 

- Qual é o quantitativo atual de funcionários em cada uma das 

creches mencionadas e quais são suas respectivas funções? 

- Há a possibilidade de os funcionários continuarem exercendo 

suas funções nas creches que estão sendo terceirizadas? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O questionamento se faz necessário para entender a dinâmica e as 

implicações da terceirização das creches no município de Jaguariúna, assim como para 

assegurar a transparência do processo e o bem-estar dos funcionários e das crianças 

atendidas. A escolha por terceirizar serviços de educação infantil pode ter significativas 

repercussões na qualidade do ensino, na continuidade pedagógica e nas relações de 

trabalho. É fundamental que a administração pública justifique tais mudanças com base 

no interesse público e demonstre como a terceirização irá beneficiar a comunidade. 

Além disso, a estabilidade dos funcionários e a manutenção de suas condições de 

trabalho são preocupações cruciais que devem ser abordadas para evitar a 

descontinuidade dos serviços prestados e assegurar a adaptação adequada a 

quaisquer novas diretrizes.  A compreensão completa deste cenário permitirá aos 

vereadores e à população acompanhar de perto as transformações no setor educacional 

e colaborar para que as transições ocorram de maneira justa e eficiente. 

Gabinete Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes, 4 de dezembro de 2023. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de dezembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de dezembro de 2023.  

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


